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竞彩投注应避开三大误区
沈中心

竞彩成为越来越多人感兴趣的活动，各种年龄段、

不同职业的人们纷纷被吸引进来，毕竟竞彩投注能享受

到竞猜的乐趣，还能获得中奖的快乐。不过在竞彩投注

的过程中，彩民们也需要注意避免使自己陷入到一些惯

有的投注误区中。

热门比赛未必能猜中冷门

一直以来很多人都认为彩票

的消费人群以中低收入群体和工

薪阶层居多，而白领阶层和高收

入群体在这方面的消费相对较

少。不过调查的结果表明，这种

看法其实很片面，支撑彩市的主

要还是中高收入彩民，竞彩的消

费群体更是体现了这个特征。不

过越是都市白领，他们玩竞彩就

越追求小彩大开心，而非看中竞

彩给自己带来的收益。一位都市

白领透露：“过分看中奖金只会让

自己失去对竞彩的兴趣，玩竞彩

我就是享受分析比赛、观赏比赛

以及兑奖的这几个过程，而非玩

竞彩所中出的那几百或者几千元

钱。过分看中钱会让自己心态失

衡。”

冷和热，在竞彩足球竞猜当中

是常见的两种比赛形态。热门赛事

彩民喜欢，因为球队比较熟悉。但

是很多老玩家认为，比赛过热反倒

会增加比赛爆冷的机会。

之所以称之为冷门，道理很

简单，就是大家广为看好的比赛，

最终却打出了一个相反或者预料

之外的结果。热门比赛之所以会

爆冷，除了球队自身的因素外，场

外的因素也会给球队带来干扰。

很多有经验的竞彩玩家都会避开

这些投注热门赛事，选择一些相

对投注量不会太高的比赛。这样

的比赛，主胜数值一般在1.7-2.10

之间，由于冷热均匀使得这类比

赛最不易受到各种干扰，比赛结

果也最为真实。

勿以高关竞猜为主要方式
低关倍投一直是竞彩所倡导

的，因为低关倍投法解决了中奖

率和收益之间的矛盾。不过要想

收益有保障，就要加大倍投的力

度。因此很多小户彩民很难接受

低关倍投的理念，高关一直是他

们的选择。现在竞彩推出了胜平

负8关玩法，过关数从过去的最

多6关升级到最多8关。这种玩

法一出，很多以小博大的中奖故

事就被报道了出来。不过要想长

期保证收益，高关仍然不值得推

崇。因为8关的中奖概率实在太

低了，只有1/6561，这样的中奖概

率甚至低于一些传统彩票的中奖

概率。如果一味追求高关，去寻

求以小博大，那么就失去了竞彩

的初衷。

莫一味大投注博高额奖金

购彩时间需要彩民斟酌

传统足彩购买之后要等赛事

全部结束再根据奖池计算奖金，

投注时间对最后的金额计算没有

影响。竞彩则不然，随着受注的

进行，胜平负三个选项的赔率在

不断变化，这就使得“早买”和

“晚买”出现很大差异。如果您是

看好强队获胜，那么请在看好的

当时立刻出手，否则等到最后一

刻，赔率有可能因散注或大单强

压，出现大幅降低的情况！另一

方面，购彩时间也并非越早越

好。如果您是一位博冷玩家，那

么时间拖得较晚会比较有利。

投注强队与冷门都需谨慎

竞彩由于固定赔率和让球较

少的原因，下注2支强队获胜，命

中率很高，如果不中，在下个投注

中适当加倍，往往也能挽回成

本。关于这种方法的介绍有很

多，在这里提醒大家，一定要量力

而行，即使倍投，也是一种投资方

式，投注热门比赛本身收益较低，

应时刻提醒自己，抱着有计划的

心态。其实，竞彩也是非常适合

博冷的一种玩法。相对于让球较

多、胜平负赔率较为平衡的单场

玩法，竞彩让球很少，有时会出现

弱队获胜、赔率超高的情况！

让球赛事竞猜需果敢大胆

有很多新接触竞彩的朋友会

觉得让球赛事比较难猜，经常出

现强队小胜 1 球的情况。但是，

如果仔细研究就会发现，强队遭

遇爆冷的比赛往往没有让球，而

在让球之下，让球方大胜的概率

反而更高。

这是因为竞彩的让球是选择

底数方向，比如在亚盘中让出球

半的盘口，竞彩只会让一球，而亚

盘中让一球的盘口竞彩通常不会

让球。换个角度思考，其实也就

是说，只要竞彩让球的赛事，双方

的真实实力差距至少要在一球/

球半以上！既然能够让出如此深

盘，可见让球方足够强势，在这种

情况下，小胜、正好出 1的概率，

要远远小于大胜。

竞彩投注有讲究
沈中心

春节假期后，竞彩投注又将进入一个活跃的黄金期，而彩民在

龙年投注竞彩也有一些窍门可供学习借鉴。

距离开庭已经过去了整整一个半月，中国足球反赌扫黑案件依然迟迟没有宣

判。经过辽宁铁岭、丹东两地法院刑事审判庭组成合议庭合议，并最终报最高人民法

院之后，终于决定分别在2012年2月16日、18日对第一批审理案件进行一审宣判。而

在宣判结束之后，南勇、谢亚龙等第二批受审人员也将出庭受审。 江锐 整理

足坛反赌扫黑案件从2009

年8月25日由公安部组成专案

组正式立案，2011年 12月 19日

由检察机关在铁岭中院、丹东

中院提起公诉。春节上班之

后，铁岭、丹东两地法院分别接

到最高人民法院通知，告之可

以做好宣判准备，于是在对所

有程序与案情再次进行合议之

后，两地法院分别作出了一审

宣判的时间并得到了最高法院

的批准。丹东中院将在2月16

日开庭宣判、铁岭中院在 2 月

18日开庭宣判。

值得一提的是，与之前开庭

审理之时不同案件按照时间先

后顺序审理所不同的是，这一次

将是所有涉案人员在同一天、不

同的审判庭内同时进行宣判，两

家法院都将在一天内对所有案

件以及案件人员宣判完毕。

在此之前，铁岭、丹东两

地法院作出的“审判结果”之

中，不少案情并不太重的涉案

人员或将被判以缓刑。其中

就包括一些涉案金额数目较

小、产生危害后果较轻的涉案

人员，在之前的公开审理之

中，他们的代理律师也在庭审

现场提出了希望能够给予缓

刑的判罚。

不过，由于这次足坛反赌

扫黑风暴的关注度与影响力

是前所未有的，最高人民法院

也给予了极高的重视程度，不

仅在之前的公审之中派出专

员现场监督，随后更是召集两

地法院的合议人员对每一案

件逐一进行过问并给出指导

建议。最终，原定被判以缓刑

的人员数量大大减少，几乎绝

大多数涉案人员都要转入监

狱进行服刑。而像杨一民、张

建强这些前足协官员的受刑

年限则非常保密，除了该案件

的主审法官之外，其他法官都

并不知晓。

在 16 日、18 日的审判之

后，如果涉案人员对一审宣判

结果没有疑义而且在上诉期

限内不进行上诉的话，这些人

员也将转入监狱正式进入服

刑期，此前在看守所羁押的时

间都会计入服刑期限之内。

受刑年限 目前保密

公开宣判 一天搞定 南谢案件 进入公诉

在足坛反赌扫黑风暴的第

一批审理案件之中，并没有前

足管中心的两位一把手南勇、

谢亚龙以及李冬生、蔚少辉、邵

文忠等其他中层官员。在丹

东、铁岭法院决定对第一批案

件进行宣判之时，南勇、谢亚龙

等人的案件也已经进入提起公

诉的程序之中。按照计划，南

勇、谢亚龙等人的案件最快将

在3月下旬开庭审理。

南勇、杨一民是在相同时

间被公安机关带走随后开始接

受专案组调查，最后均转入铁

岭看守所羁押，但杨一民的案

件在第一批审理之中已经先期

开庭，南勇却没有出庭受审。

同样，在丹东看守所羁押的人

员之中，也有一批涉案人员是

在谢亚龙之后才被逮捕，但他

们却先于谢亚龙、李冬生、蔚少

辉等人受审。那么，南勇、谢亚

龙等人的案件会在什么时候开

庭审理呢。

据了解，由于之前对南勇、

谢亚龙等人的案件还有一些尚

未完全调查清楚的案情，所以

南谢等人的案件被推迟审理。

如今，南勇、谢亚龙等人的案件

已经全部调查结束，检察机关

已经进入提起公诉的程序，按

照两地法院作出的审理计划，

南勇、谢亚龙等人的案件将在3

月下旬左右进行公开审理。

目前，铁岭法院所剩余的

未审理的涉案人员只有南勇一

人，丹东法院则有谢亚龙、李冬

生、蔚少辉，前福特宝总经理邵

文忠将在鞍山法院受审，在这些

人员开庭审理之时，第一批宣判

的案件之中如果有上诉的人员，

也将在同一时间进行二次审理。


